

24年11月11日
樹脂営業技術課 ティパワン パナト(ポー)

日本の子供の通学

私が日本に来て驚いたことについて紹介いたします。私がタイから日本に留学して、最初の頃に、文化の違いや初めて見たもので、驚くことがいっぱいでした。ですが、その中で、日本の子供の通学に一番驚きました。



日本の電車の中や車の多い道で小さい子供が一人で歩いたり、電車に乗ったりしているところを見かけて、その子供たちの周りには両親が近くにいないことに気づき、不思議に思いました。ある時、人の多い電車の中で一人の小学生ぐらいの子供を見かけて、その子供が私と同じ駅に降りました。こんな人の多い場所に子供が一人で出歩いていることを危ないと感じ、その子供がちゃんと駅から出られるか心配して遠くから見ていたら、その子供がちゃんと周りを見ながら、改札口まで行き、駅から出ていったのを見ました。

その後、日本人の先生に聞いてみて、日本は子供が一人で家に帰るのは普通のことだと教えてもらいました。タイでは、ありえない光景でした。町の安全だけではなく、子供の教育の違いも感じました。タイでは小学生ぐらいの子供一人が近距離で家に歩いて帰るのをたまに見かけることがあります、子供だけで電車に乗ったり、長距離で車の多い道を歩いたりすることはませんでした。タイでは、両親が毎日子供を学校に連れて行き、迎えて帰るのがほとんどでした。また、タイでは交通事故や誘拐事件が多く子供が一人で歩き回るのは危ないことだと普通の認識でした。そのため、日本の小学生がちゃんと一人で、電車に乗ったり、両親からのお使いをしたりしているのは非常に珍しい光景でした。

大学時代に国際大学に通っていたため、この話題についてもいろいろな国から留学してきた友達と話すことがありました。誰でも、日本の子供の通学について聞いてみたら、自分の国ではほとんど見られない光景で日本の安全と日本の子供はすごいと褒めました。この話題をきっかけに、タイ以外の国でも日本の子供の通学に驚いていると知りました。

こちらがインターネットで見つけた日本の子供の通学の海外の反応

- 日本は子供達に本を読む習慣をつけさせてるからね。
6才の子供ですら待ち時間に本を読んでるんだよ？ ニカラグア
- 日本は子供が1人でいても全然危なくないんだなあ。 フランス
- 私の国で子供が1人でいるところなんて見たことない w ホンジュラス
- 日本は知れば知るほど好きになる国ですね.....❤ 日本在住
- どうやら私は生まれる国を間違えてしまったみたい w スペイン
- 私の国も子供が1人で通学できるような国になってほしい。 国籍不明
- 5、6才の子が1人で通学するなんて日本ならではだね。
自分の国ではそんなことさせられない。 ベトナム
- 教育方針に差がありすぎる.....。
小さい頃から自立をさせようとするんだなあ.....。
結局治安と交通機関の差なんだろうけど.....。 パラグアイ
- 日本さん、あなた達の社会の発展レベルは凄すぎる！ 国籍不明
- 日本で一番驚いたことがまさにこれだった。
つまり子供達だけでの通学ってことね。
これこそ文化的な違いなんだろうなあ。 イタリア
- 日本が私を惹きつけてやまないのはこういうトコなんだよね。
子供が大人の付き添いなしに1人で通学できるなんて、
他の国じゃちょっと考えられないことだもん。 ホンジュラス
- 治安が良い事と、他人を尊重出来る国民性は、
国が発展する為には何より大事な事柄なのかもしれない。 パナマ